

The beginning...

Ein Anfang (Kapi 31 online)

Von PhibrizoAlexiel

Kapitel 21: Disco

The beginning... von PhibrizoAlexiel und wicked_game

Titel: The beginning

Arbeitstitel: *nach oben deut*

Teil: 21/35

Autor: Sarah & Lisa

Email: Silvertipsgun@gmx.de

Fandom: Dir en grey, bzw. eher La;Sadie's^^

Pairings: as ever^^

Warnung: sap, shonen-ai, lime, später lemon^^°, sad, aber auch ein halbes rape joah... dat wars^^

Kommentar: Naja... nachdem ich und Ira angefangen haben RPGs zu spielen. Hab ich mir gedacht verfrachte ich die alle mal in ffs und poste sie. Wir haben schon mehrere angefangen und auch schon sehr viele beendet (Also RPGs)... Da wir das hier ohnehin im ff-stil geschrieben haben liegt es sehr an euch, wie schnell und ob überhaupt ich den nächsten part verbesser und hochlade.

Disclaimer: Gehört nix uns, noch nich mal Kimiko^^°. Diru gehören sich selbst und uns nur die Idee die story zu schreiben..^.^v (Und mir PhibrizoAlexiel gehört noch das Gedicht... wir hoffen es gefällt...)

~~~~

Ein Anfang

Ist immer schwer...

Schwer zu ertragen...

Schwer zu beginnen...

Noch schwerer ist es...

Ganz von vorne...

Einen Neuanfang zu starten...

Wie wird es anfangen?  
Wie wird es enden?

Wird es Glück bringen?  
Oder Leid?

Man muss es versuchen...  
Hoffnungsvoll...

Denn dann ist es, das...  
Was es sein soll...

Ein Anfang

~~~~~

Es war später Abend, fast schon Nacht, als sich Die im Gedränge der Disko zur Bar durchkämpfte. Es war das erste mal seit langem, dass er abends weg war und dennoch suchte ihn das schlechte Gewissen heim, auch wenn er wusste, selbst wenn er heute Abend jemanden zur Ablenkung finden würde... es wäre kein Betrug... selbst wenn er es ob seiner Empfindungen gegenüber Kyo als solchen empfand.

Auch Kyo war hier - ohne, dass er etwas von dem Älteren mitbekommen hätte. Auch er suchte Ablenkung, war sich doch sicher bei Die keine Chance zuhaben. Und so verlor er sich statt dessen lieber im Tanz mit einem ihm völlig unbekanntem Mann.

Während Die endlich das gewünschte Bier in Händen hielt, etwas davon trank, während er seinen Blick abschätzend über die Menge gleiten ließ. Plötzlich stockte er, als er einen blonden Haarschopf erblickte, dessen Besitzer sich gerade mit einem Mann küsste. Kyo? Nein... wohl kaum... zumindest schienen dessen Bekanntschaften der letzten Wochen ausschließlich Frauen gewesen zu sein.

Besonders begeistert war Kyo nicht, der Typ war ihm zu zielstrebig. er drückte ihn leicht von sich, erklärte ihm kurz, aber deutlich, dass er sich benehmen solle.

In diesem Moment erkannte der Gitarrist den Blondem, schluckte schwer. Es war tatsächlich Kyo... und er fühlte sein Herz explodieren, als er sich schnell abwandte, sein Bier stehen ließ und versuchte möglichst schnell die Disko zu verlassen.

Kyo, der sich in diesem Moment abgewandt hatte, sah den Roten nur noch fliehen. Er war sich sicher, dass es Die war. Aber warum sollte er...? Egal, er musste hinterher. Was sich mit seiner Körpergröße als gar nicht so leicht herausstellte.

Der Rothaarige indes war endlich draußen angekommen. Er zitterte, versuchte krampfhaft zu Atem zu kommen, während er sich hektisch umsehend weiterlief. Eine Gasse, nah des Klubs, dunkel und beinahe friedlich war es, wo er in sich zusammensackte und leise zu schluchzen begann.

Als er sich endlich aus dem Club gekämpft hatte, war nichts mehr von dem Älteren zu sehen. Seufzend rief sich der Blonde ein Taxi, was konnte er tun, außer zu hoffen, dass Die zu Hause war?

Kommentar der Autoren:

Es wird schlimmer und immer schlimmer mit den beiden *sfz* ob die beiden es wohl noch schaffen werden? Was denkt ihr? Und ganz großes gomen, dass es so lang gedauert hat *schief grins*

ya mata ne Phibby & Aoide